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07 novembre 2014 

 
Portogruaro - Hotel Spessotto - ore 14.30 

 
 

Conferenza stampa su 
“Fratelli d’Italia verso le elezioni regionali e comunali del 2015” 

 
 

Relatori: Caterina Pinelli - Riccardo Rodriquez - Pietro Bortoluzzi 
 
 
 
Introduce  
Riccardo Rodriquez 
 
Buongiorno a tutti, ringrazio i numerosi presenti.  
Ci piace il carnevale ma non mascherarci,  
quindi alle prossime comunali   non faremo come il PDR, il Partito di Renzi 
che ama mimetizzarsi in ogni modo. 
Fratelli d’Italia è un partito di militanti impegnati ogni giorno a diffondere le 
nostre idee e i nostri valori. 
Non siamo sostenuti da banche e giornali, questa è la migliore firma della 
nostra credibilità. 
Il nostro obiettivo è raggiungere quel gran numero di astenuti, pari al 50% 
dell’intero corpo elettorale. 
 
Passo la parola al componente del Direttivo Provinciale 
Pietro Bortoluzzi 
 
Grazie a tutti. L’orario è quello che è, grazie ai presenti. 
Quello che dice Riccardo è importante. 
Ci stiamo organizzando senza rinnegare le nostre idee e la nostra identità. 
Di recente abbiamo costituito sezioni locali, provinciali e regionali per 
trasmettere in modo efficace il nostro messaggio. 
Le nostre priorità sono rinnovare e rinvigorire il nostro simbolo, tanto antico 
quanto proiettato nel futuro. 
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La nostra struttura regionale è snella, non ricorre a congressi e simili per 
evitare tempi morti. 
E’ snella anche perché ci teniamo a non svenderci e a selezionare nel modo 
migliore chi vuole stare dalla nostra parte. 
In ogni provincia esiste la figura del “collettore”, che in provincia di Venezia 
rivesto proprio io che sto parlando. 
Il nostro territorio va difeso dalle interferenze folli di Roma, tra cui la 
cancellazione improvvisa e improvvida delle province. 
Dal primo gennaio 2015 partirà ad esempio la famosa Città Metropolitana di 
cui però non si sa ancora nulla se non che coinciderà territorialmente più o 
meno con l’attuale provincia, nient’altro. 
Per governare non serve essere eletti, questa è la nuova moda di cui Renzi è 
il miglior rappresentante, molto impegnato a modificare quella legge elettorale 
che finora lui stesso non ha avuto modo di provare. 
Non intendiamo scendere a compromessi su onestà e merito, nostri principi 
fondamentali. 
L’immobilismo non fa parte della nostra strategia, non resteremo nell’ombra 
in attesa di raccattare qualche carica. 
La destra del futuro, in un contesto tutto italiano in cui esiste un “centro” che 
tutto fa tranne che governare in modo decente, si presenta come forza nuova 
proprio per il decisionismo che porta con sé. 
Le idee “centro civiche” non c’interessano affatto, le nostre idee sono chiare e 
limpide. 
L’obiettivo non è “creare eletti” ma essere degni di una gloriosa tradizione per 
costruire un futuro dignitoso. 
Anche se alle ultime europee abbiamo fallito l’obiettivo del 4% abbiamo 
comunque dimostrato di esserci, ben lontani dall’agonia da quei partitini del 
passato che restavano sotto l’1% eppure allora riuscivano ad essere 
determinanti! 
Noi, con oltre un milione di voti raccolti alle ultime europee ora veniamo 
definiti come inesistenti! 
 
Ora cedo la parola a 
Caterina Pinelli 
 
Buon pomeriggio. Sono stata incaricata come Responsabile della Lista 
comunale da Raffaelle Speranzon. 
Fratelli d’Italia nasce dal desiderio di staccarsi dai poteri forti. 
Crediamo in una destra nazionale, negli italiani prima di tutto. 
Il nostro è un tavolo di lavoro in cui abbiamo riunito validi esponenti di ogni 
categoria, compresa quella dei cassintegrati. 
La nostra lista merita sostegno perché a nostra volta  sosteniamo le categorie 
sociali ed economiche che difendono l’identità e gli interessi degli italiani. 
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Chiusa la presentazione si apre il dibattito… 
 

 
Domande  giornalista (Blogger S. Zanet) 
“Se qui a Portogruaro vincerà la destra, prevedete di modificare le regole di 
assegnazione delle case popolari, privilegiando i residenti in Portogruaro da 
più anni? 
Manterrete la cittadinanza onoraria ai bambini extracomunitari nati qui?  
E la 12 ore di ciclismo? 
Soprattutto, che posizione avrete riguardo l’Ospedale Unico?” 
 
Risponde Riccardo  Rodriquez 
Riguardo le case popolari, nel 1995 chiesi all’allora assessore di invitare 
l’ATER di verificare se chi le occupava ne aveva i requisiti. 
Riguardo la cittadinanza onoraria è superfluo dire che si tratta di uno spot 
elettorale della sinistra. 
Queste cerimonie puramente simboliche sono da noi ovviamente e 
seccamente rifiutate. 
Sulla gara ciclistica “12 ore” esprimo opinione positiva: però va ricordato che 
il momento contingente richiede ben altre iniziative. 
Viva comunque lo sport! 
 
Risponde Caterina Pinelli 
L’Ospedale Unico lo intendiamo ubicato a Portogruaro e abbiamo in 
programma varie manifestazioni, congiuntamente ad altre forze che la 
pensano come noi, a sostegno della nostra posizione. 
 
Domande giornalista (Blogger G. Battiston) 
“Che rapporti ha Fratelli d’Italia di Portogruaro con la sezione di San Michele 
al Tagliamento? 
Cosa c’è di vero nell’annuncio dell’entrata di Moreno Teso in Fratelli d’Italia? 
Chiedo a Rodriquez un approfondimento sull’intervista che è stata trasmessa 
ieri sera da TPN.” 
 
Risponde Pietro Bortoluzzi 
Abbiamo creato un direttivo provinciale, suddividendolo in zone. 
A San Michele il sig. Vizzon è responsabile per la sua zona. 
Partendo dal presupposto che non possiamo contare su alcuna forma di 
finanziamento, colgo l’occasione per ringraziare Vizzon della grande 
disponibilità che sta dimostrando. 
Non siamo ossessionati dalla ricerca di “nemici”, ci limitiamo a curare la 
diffusione dei nostri valori e punti programmatici e a selezionare 
opportunamente i nostri sostenitori e collaboratori. 
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Su Moreno Teso colgo l’occasione per smentire categoricamente la veridicità 
di questa fantomatica notizia, evidentemente diffusa per motivi oscuri che   
non conosciamo e di cui nulla c’interessa. 
La legge elettorale regionale comunque presenta aspetti discutibili, tra cui   
ad esempio che se un consigliere regionale appoggia una qualsiasi lista, 
questa può presentarsi SENZA bisogno di alcuna raccolta firme! 
Seguiamo con la massima attenzione la correzione di queste anomalie, per 
evitare che qualcuno ne approfitti per inserire altre malizie che falserebbero  
la competizione elettorale. 
 
Il centrosinistra di Portogruaro va invece nella direzione opposta alla nostra,   
è improntato al massimo all’inciucio per il proprio tornaconto. 
 
Domanda giornalista (Blogger G. Battiston) 
“Il vostro simbolo è nuovo ma voi relatori avete una certa esperienza, 
soprattutto Rodriquez. Potete presentare in modo netto il vostro programma?” 
 
Risponde Riccardo Rodriquez 
Il nostro obiettivo primario, qui a Portogruaro, è una robusta iniezione di 
antibiotici a una cittadina in coma irreversibile. 
L’esempio migliore è dato dal commercio nel centro storico, soffocato dalla 
grande distribuzione che pure si sta dimostrando un buco nell’acqua dato il 
continuo turn over dei negozi lì presenti, strangolati pure loro dalle spese 
fisse esorbitanti! 
L’amministrazione centrosinistroide di Portogruaro ha un’impronta bolscevica, 
basta vedere i molti fondi europei perduti a causa del classico “scaricabarile” 
usato sistematicamente e sfrontatamente. 
Un altro esempio lampante dell’immobilismo economico portogruarese è il 
“Monumento” dello stabilimento abbandonato ex Perfosfati in pieno centro. 
Portogruaro sta diventando un covo di extracomunitari irregolari che avevano 
trovato nell’abbandonato hotel Trieste. 
 
Giornalista (Blogger S..Zanet) 
“Rodriquez, ti candidi alle regionali?” 
 
Risposta Riccardo Rodriquez 
Chiedilo a Bortoluzzi 
 
Risposta Pietro Bortoluzzi 
Caldeggio la candidatura di Rodriquez, certamente. 
Portogruaro ha bisogno di un candidato del genere, qui in zona non potrei 
trovare un soggetto migliore. 
Accettando la candidatura, Rodriquez si assume un grande onere e darebbe 
ottima dimostrazione di dedizione alla causa. 
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Giornalista (Blogger G.Battiston) 
“Potete anticipare i nomi delle liste regionali e comunali?” 
 
Risposta Pietro Bortoluzzi 
E’ troppo presto e comunque la legge elettorale ha bisogno di tante 
modifiche. 
Noi, che a livello nazionale abbiamo una giovane donna come leader, 
consideriamo assurda la regola della tutela delle “quote rosa”. 
Parlando con le persone trovo molto scetticismo nel volersi impegnare in 
politica, per i motivi che tutti sappiamo. 
Ricordo che alle ultime elezioni Fratelli d’Italia è stato l’unico partito che ha 
vietato la candidatura a chi ha riportato condanne penali 
 
Giornalista (Blogger G.Battiston) 
“Come intendete comunicare attraverso la Rete web?” 
 
Riccardo Rodriquez 
Da parte mia ho già attivato il mio sito www.rodriquez-veneto2015.info  
 
Caterina Pinelli 
Entro dicembre apriremo una sede in centro a Portogruaro e anticipo che per 
l’occasione avremo ospite Giorgia Meloni. 
 
 
 

 
Alle 15.19 si conclude la Conferenza stampa 

 

 
 
 

 
www.rodriquez-veneto2015.info 


